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自 ら 学 び 小 野 新 町 小 学 校

心 豊 か で 発行責任者

たくましい子ども 校 長 有賀 仁一

まもなく“運 動 会”です！

本番に向けて、雰囲気が
盛り上がってきています！

～ 子どもたちの元気な姿に
大きな声援をお願いします！ ～

２０日（土）は、いよいよ運動会で
す。先週の連休明けから、限られた時間 第２回全体練習での、ダンス「校歌によせて」

の中で練習に取り組んできました。今
の学校はやらなければならないことが
多く、保護者の皆様が子どもだった頃
程、運動会の練習に時間を割くことが
できません。全体練習は３時間だけで
す。そこで、先生方はより具体的で分
かりやすい指導に努め、当日、子どもた 昼休みの「リレー選手」指導

ちの元気で成長した姿を見ていただこう
と奮闘しています。ご期待ください！ 全校集会での「応援練習」

充実した学びのある防犯教室でした！
～ “自分の身（命）は自分で守る”を基本に！ ～

８日（月）下学年（２校時）と上学年（３校時）に分かれて
防犯教室を開きました。それぞれの発達段階に応じた学びをす
るためです。田村警察署小野分庁舎の三瓶巡査部長と内藤少年
補導員、そして担当の根本教諭の連携で、不審者に出会った時
の対応の仕方や避難の仕方等を具体的に学ぶことができました。
各学年代表の児童が、不審者役の三瓶巡査部長からの巧みな

防犯教室の一場面 誘いに対し、冷静に適切に対応していました。その姿を見なが
ら、他の児童も「自分だったらどうするか」を考えている様子
がうかがえました。また、教員が実践を通して“さすまた”の
正しい使い方とその目的を学ぶこともできました。
今回、改めて確認したところ、防犯ブザーをもっていない児

童が相当数いました。お子さんはいかがでしょうか？万が一の
時、大きな声を出して助けを求めるのはかなり困難なことです。
“備えあれば憂いなし”電池交換も含め、防犯ブザーについて
確認いただければ幸いです。

田村地方ＰＴＡ連合会表彰を受けました！
２日（火）大和田昭町長や西牧裕司教育長を来賓に迎え、田村

市船引公民館で開催された「平成２９年度田村地方ＰＴＡ連合会
総会」の席上、本校ＰＴＡが右写真の表彰を受けました。昨年度
の研究大会において、辺見俊勝前ＰＴＡ会長等が、本校ＰＴＡの
取り組みを発表した結果です。おめでとうございます。

小野新町小学校だより



スクールソーシャルワーカー
（ＳＳＷ）が配置されました！

～ 様々な問題や課題の解決に向けて支援いただきます！ ～
１６日（火）本校に新たな職員が配置されました。ＳＳＷ

の矢吹保男先生です。元校長で“社会福祉士”“学校心理士”
の資格を持ち、これまで郡山市教委や県南教育事務所に勤務
し、大きな成果を上げられてきた方です。
学校不適応や不登校傾向をもつ児童への支援など、これま

で担任だけでは十分に対応しきれなかった問題・課題に対し
て、担任をはじめ保護者の皆様の相談や支援にあたっていた
だきます。週３日の勤務で、本校を中心に町内すべての学校
を担当されます。まずは、児童や学校の実態を知っていただいた上で、具体的に支援いただこ
うと考えています。相談等で関心のある方は、ぜひ担任までお声かけください。

第１回ＰＴＡ奉仕作業
～ お陰様でさっぱりとした学習環境が整いました！ ～
１４日（日）６時３０分から、ＰＴＡ環境改善委員会に

よる第１回ＰＴＡ奉仕作業が行われました。今回は、第１
学年と第６学年の保護者の皆様が担当でした。草刈りや除
草、側溝の堀上等を中心に、学校環境の整備にお取り組み
いただきました。お陰様で、これまでよりもさっぱりとし
た校地環境になりました。ご出席くださった皆様、本当に
ありがとうございました。

５・６年生が夏井川清掃！
～ ボランティア活動に取り組みました！ ～

１５日（月）の午後、小野中学校の１・２年生や夏井川
友の会の皆さんとともに、夏井川の清掃活動に取り組みま
した。地域の方々とともに身近な夏井川をきれいにするこ
とで、地域の環境
を考える環境教育
の一環として長年
取り組まれている

活動です。商工会館前で開会行事を行った後、グルー
プ毎に協力してゴミ等を拾い集め、奉仕の精神を養う
体験の場となっていました。

交通安全協会小野支部より
激励金をいただきました！

～ 交通安全子ども自転車大会参加に向けて！ ～
１２日（金）に、田村地区交通安全協会の吉田

康市小野支部長さん、田村警察署小野分庁舎石橋
卓也地域交通課長さん等がお出でくださり、本校
特設自転車部に対して、激励金を手渡してくださ
いました。
特設自転車部の活動によって、部員はもとより

他の児童の交通安全意識の高揚にも期待できると
応援してくださっています。例年どおり、自転車
の購入や整備、大会参加にかかる経費等に充てさ
せていただきます。
かつて本校は、この交通安全子ども自転車大会

で全国優勝２回、準優勝２回という輝かしい歴史と伝統をもっています。“伝統校復活”に向
けて、子どもたちのがんばりを期待したいと思います。


